

ひがし



邑楽町立中野東小学校
学校だより
令和7年3月26日
第17号（最終号）

★令和6年度卒業式★

3 / 24（月）、教育委員O. S様、学校教育課長M. S様、邑楽町議会議員・S. N様、S. S様、K. T様、PTA会長・S. T様のご臨席を賜り、令和6年度卒業式が厳粛のうちに執り行われました。47名の卒業生が、立派に本校を巣立っていきました。

今年度も、在校生を代表して5年生が出席し、呼びかけや歌で、卒業生を祝ってくれました。

卒業証書を受け取る6年生の姿は大変立派で、本校の卒業生として、安心して送り出すことができると確信しました。

保護者の皆様には、6年間の長きに渡り、本校の教育活動に温かいご支援とご協力をいただき、感謝いたします。今後も、地域の一員として、本校を見守っていただければ幸いです。

以下、卒業式での式辞の一部を記載いたします。

（前略）47名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。先ほど、一人一人に卒業証書を渡しましたが、瞳を輝かせ、しっかりと証書を受け取る姿に、たくましさや頼もしさを感じました。

今、皆さんの胸の中には、6年間の様々な思い出が、浮かんでくることでしょう。

途中三年間は、コロナ禍で、休校や分散登校が余儀なくされ、学校行事など、様々な活動の制限もありました。しかし、幸いにも、宿泊を伴う旅行が、みなさんの代から再開できました。

林間学校では、人の話をよく聞き、落ち着いて行動する姿が立派でした。そして、この林間学校での皆さんの合い言葉は、「臨機応変」。いかなる状況にも柔軟に対応する力を、この時から養い続けていることと思います。

また、6年生で実施した、東京・鎌倉方面への修学旅行でも、マナーやルールをしっかり守り、協力して行動する姿や、事前にしっかり学習して臨む姿が、大変立派でした。何より、仲間と共に過ごしたこの2日間は、皆さんにとって、かけがえのない思い出になったことでしょう。

そして、小学校の最終年度となったこの1年、皆さんは最上級生として、委員会活動やクラブ活動、縦割り遊びや運動会と、大いに活躍してくれました。白鳥オリエンテーリングの代わりに行った縦割り活動では、白紙の状態から計画を立て、準備をし、当日も主体性をもって運営してくれました。お陰で、活動の終わりには、全校児童が「ハッピー・スマイル」になることができました。

これらの活動で見せてくれた皆さんのリーダーシップ、下級生を思いやる姿は、とても頼もしく、立派でした。三学期は、そのリーダーの役目を、5年生にしっかりと引き継いでくれました。37年の伝統ある中野東小学校に、新たな歴史を築き、そして、つないでくれたことに、感謝します。

さて、中学校という新たなステージに立とうとする皆さんへ、1つ、メッセージを送ります。

それは、「自分の強みを自覚し、それを生かしながら、学び続けてください」ということです。強みとは、自分の中で頼りになるもの、自信となるものです。得意な教科があることも、強みになるでしょう。それ以外にも、テストの点数では表すことのできない力や心、例えば、人とうまく関わられる力、自分で考え、行動する力、明るく前向きな心、失敗を恐れずチャレンジしようとする心、そして、困難なことがあってもくじけない心など、強みとなりうるものは色々あります。自分にはどんな強み、良さがあるのか、一度よく考えてみてください。その時大切なのは、決して人と比べないことです。自分の中だけで、考えてみてください。強みとなるものは、必ず、誰にでも存在します。でも、自分では気づかない人もいるかもしれません。そういう人は、先生や友達、おうちの人に聞いてみるのもいいでしょう。または、これから中学校生活を送る中で、自分で見つけていくのもいいと思います。そして、その強みを生かすことで、自信を持って生活してほしいと思います。また、学び続けることで、さらなる強みを生み出してほしいと思います。

「自分の強みを自覚し、それを生かしながら、学び続けて下さい。」

これが、私からの最後のメッセージです。（後略）



★令和6年度修了式★

3 / 26 (水)、令和6年度の修了式が行われました。初めに、各学年の代表児童が、壇上で修了証を受け取りました。その後、校長より各学年の児童に向けて、1年のまとめと、次の学年への期待をお話ししました。みんな1年間よく頑張りました。(下は、お話しした次の学年への期待です。)

- ★1年生のみなさん、もうすぐ2年生です。新しい1年生が入学してきます。優しいお兄さんお姉さんになってください。
- ★2年生のみなさん、3年生になると、新しい教科の理科や社会のほか、音楽の時間は、レコーダーの学習も始まります。どんな学習にも、やる気をもって、一生懸命取り組んでください。
- ★3年生のみなさん、小学校生活の後半に入ります。教室も3階に上がります。クラブ活動も始まります。心機一転、気持ちを新たにして、色々なことに頑張ってください。
- ★4年生のみなさん、4月からは高学年の仲間入りです。委員会活動も始まります。6年生と一緒に、下の学年のお手本になってください。
- ★5年生のみなさん、4月からは最上級生、みなさんが学校のリーダーです。卒業生からのバトンをしっかりと握りしめ、学年で心をつ一つにして、中野東小を「あいさつと笑顔があふれる学校」にしていってください。



★退任式★

修了式、学級活動に続き、退任式が行われました。
令和6年度末の人事異動により、次の教職員が転退職となります。
保護者の皆様、地域の皆様には、たいへんお世話になりました。
なお、転出先等につきましては、令和7年4月1日の新聞紙上での発表となります。

- * I. S (1年1組担任)
- * K. R (3年1組担任)
- * A. R (3年2組担任)
- * M. Y (6年2組担任)
- * M. R (専科教員)
- * S. T (拠点校指導教員)
- * I. K (養護教諭)
- * M. K (介助員)
- * A. S (校長)



★1年間ありがとうございました★

保護者の皆様、地域の皆様には、1年間ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。
白鳥オリエンテーリングは中止となりましたが、それ以外の行事は予定通り行うことができました。
また、今年度は児童数254名でスタートしましたが、新たに7名の転入生を迎え、261名の児童が毎日元気に学校生活を送ることができました。
昨年の能登地方の大地震に続き、今年も、岩手県で大規模な山林火災により、当たり前前の日常を失ってしまった方が多くいらっしゃいました。昨年も述べましたが、当たり前前の日常生活が送れることは、何より尊く有り難いことだと思います。子どもたちには、これからも感謝の気持ちを忘れず、元気に生活してほしいと思います。改めまして、1年間、ありがとうございました。

日	曜日	4月当初のおもな行事
4	金	新6年生登校(8:45~10:30) 入学式準備
5	土	
6	日	
7	月	2~6年8:20登校 新任式 1学期始業式 11:00下校 入学式
8	火	2~6年給食開始 身体測定(5, 6年・ひがし)
9	水	1年給食開始 身体測定(3, 4年) 委員会 全校13:30下校
10	木	身体測定(1, 2年)